



## Sacapuntas

### EXPRESIDENTA ARGENTINA AVALA REFORMA JUDICIAL



CRISTINA FERNÁNDEZ DE KIRCHNER

Resulta que el Instituto Nacional de Formación Política de Morena, presidido por **Rafael Barajas**, invitó a la expresidenta de Argentina, **Cristina Fernández de Kirchner**, a dar una conferencia. Ahí, la sudamericana respaldó la reforma judicial del presidente **López Obrador** y celebró que México esté enfilado a ser el segundo país, después de Bolivia, en elegir jueces, ministros y magistrados por la vía de las urnas. "Me encanta que puedan garantizar la utopía de la justicia", dijo.



YVÁN GIL

Nos cuentan que el canciller de Venezuela, **Yván Gil**, busca presionar a México para que reconozca a **Nicolás Maduro** como ganador de la elección presidencial del pasado domingo. Luego de que la mayoría de países del continente lo ha desconocido, el ministro del exterior tiene sus esperanzas en nuestro país, pero no ha logrado su cometido.

RUEGA A MÉXICO RECONOCER A MADURO



CLAUDIA SHEINBAUM

Hablando de **Claudia Sheinbaum**, la española Iberdrola se comprometió a invertir dos mil 900 millones de dólares durante su sexenio. Los recursos se destinarán a la construcción de 17 plantas de energías renovables, que generarán casi 3 mil megawatts. La empresa, pese a los roces que tuvo con AMLO, ratifica su confianza en México.

IBERDROLA RATIFICA INVERSIONES



MÓNICA SOTO

Antes del 15 de este mes, el TEPJF tendrá lista la constancia de mayoría para la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**. Y algo en lo que pocos han reparado es que, por primera vez, una mujer, la presidenta del Tribunal, **Mónica Soto**, será quien entregue el documento a quien, a su vez, será la primera presidenta de México.

DOS MUJERES, POR PRIMERA VEZ



ALEJANDRO MORENO

Esta semana es la última en la que los aspirantes a la dirigencia del PRI, **Alejandro Moreno** y **Lorena Piñón**, podrán hacer campaña, pues el 11 de agosto es la elección. Cada uno de ellos tuvo hasta 6.6 millones de pesos para actividades proelitistas, aunque sólo se vio a **Alito**, quien pretende reelegirse, en actos de ese tipo.

ÚLTIMA SEMANA DE CAMPAÑA



FRANCISCO GARCÍA CABEZA DE VACA

CABEZA DE VACA PRESUME REUNIÓN

Se dejó ver el ex gobernador de Tamaulipas, **Francisco Javier García Cabeza de Vaca**, acusado de lavado de dinero y defraudación fiscal. El panista posteó una foto, acompañado del líder del Frente Cívico Nacional, **Guadalupe Acosta Naranjo**, y del exsenador **Javier Lozano**, en un restaurante. No aclaró si está en México.



MARCOS

AHORA ES CAPITÁN MARCOS

Otro que reapareció es el exsubcomandante **Marcos**, del EZLN. Quien ahora se dice "Capitán" difundió un artículo en el que divaga sobre desplazados, madres buscadoras, trenes, "gobiernos que simulan ser lo que no son" y Haití, que al final quedan como mero marco referencial de un texto que no aterriza en nada en específico.

